

# *Unión Europea denuncia sanciones de EEUU contra la Corte de La Haya*

---



La Haya, 11 jun (RHC) La Unión Europea (UE) denunció las sanciones impuestas por EE.UU. contra la Corte Penal Internacional (CPI) por investigar los crímenes de guerra en Afganistán.

Josep Borrell, Alto Representante de la Unión para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, consideró de grave preocupación la actitud estadounidense porque -expresó- la CPI ha venido desempeñando un papel clave en impartir justicia internacional y lidiar con los crímenes internacionales.

Según ha comunicado la Casa Blanca, el presidente de EEUU, Donald Trump, ha autorizado este jueves imponer sanciones contra los funcionarios de la entidad internacional, con sede en La Haya (Países Bajos), que investigan los crímenes de los soldados estadounidenses en Afganistán.

Estados Unidos, que no es parte de la CPI, lleva a cabo una campaña total contra esta entidad, aduciendo que realiza enjuiciamientos motivados políticamente contra sus ciudadanos.

El jefe de la Diplomacia europea, no obstante, aseguró que analizará más a fondo la decisión de Washington y que esta podría discutirse durante el Consejo de ministros de Exteriores de la UE, previsto para el próximo lunes.

La intervención militar de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, en Afganistán, en 2001, encabezada por Estados Unidos tenía supuestamente como objetivo derrocar al grupo armado Talibán, luchar contra los extremistas e intensificar la lucha antidrogas, pero no ha hecho sino agravar la situación en el país asiático, que, transcurridas unas dos décadas de esa injerencia, es más inseguro que nunca.

(Fuente: [HispanTV](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225419-union-europea-denuncia-sanciones-de-eeuu-contr-la-corte-de-la-haya>



**Radio Habana Cuba**